

長崎に社員旅行に行ってきました！

先月、10月18、19日の二日間で長崎へ社員旅行に行ってきました！
二日間ともとても良い天気恵まれて、社員一同楽しい時間を共有する事が出来ました。
一日目の昼食は中華街の江山楼で中華を頂きました。その後宿泊地であるやすらぎ伊王島に移動し、卓球大会を行いました。トーナメント戦でかなり白熱した戦いになりました！
その後新人スタッフによる発表会を行い、その後は宴会も行いました。

2次会は部屋に全員集まりトランプ大会になり、12人でのババ抜きをして、またまた白熱した戦いになりました。

2日目は長崎市内に戻り、大浦天主堂やグラバー園を見学し、路面電車にも乗りました。
お昼は長崎で有名なトルコライスのお店ツル茶んに行きました。食べるミルクケーキも美味しかったです。

あっという間の2日間で、とても充実した時間をみんなで過ごす事が出来ました。



山
ク
リ
新
聞



2015年
11月号

福岡市博多区古門戸町

10-23

TEL 092-282-4617

Fax 092-282-4619

<http://www.yamada-whi>

te.jp

Email:info@yamada-whi

ite.jp

治療が終わったら定期検診にお越しください



治療が終わったらホットひと安心、もうしばらくは歯医者には来たくないと思われるかもしれませんが、歯を失う2大疾患の虫歯、歯周病の原因はお口の中の細菌です。日々のブラッシングで取り除く事が一番大切ですが、それだけではどうしても十分ではありません。定期健診のクリーニングでは、日々のブラッシングで磨きにくい部分を、専門的なクリーニングで歯の隅々まできれいにしていきます。

定期健診を受けずに虫歯や歯周病で歯を失ってしまうよりも、定期検診でクリーニングを行い、ご自身の歯をいつまでも大切に使うと、スタッフ一同思っていますので、是非クリーニングにいらしてくださいね！

定期健診を受けるか受けないかで
歯の喪失本数に大きな差が出てきます。

